

ロケットと共に歩む町内外の人々

1月11日、内之浦小学校
でイプシロンロケット応援
メッセージ贈呈式が行われ
ました。先生と生徒全員で
横断幕と寄せ書きを手作り
しました。

また同じ日に、イプシロン
支援センター前で、地元を支
援団体が、イプシロン打上げ
にかかわるスタッフの方々に
えつがね味噌汁を振る舞い
ました。町観光協会や、内之
浦創星会、地域おこし協力
隊が伊勢海老の殻付き切り
身が入った豪華なみそ汁と
新鮮な刺身を用意しました。
スタッフの方々は、「これは
すごい。温まります。最後の
もうひと頑張りができそう
です。」と笑顔でそれぞれの
仕事へ戻って行かれました。



学校ニュースでも紹介しています(23ページ)



豪華な昼食にスタッフの方々も感動

1月13日、内之浦地区の
ふれあいドームで内之浦創
星会が企画するロケット交
流会が開催されました。当
日は、JAXA関係者と地
元住民で300人を超える
大規模な交流会となりまし
た。会の中では、肝付町地域
女性団体連絡協議会と旧内
之浦町婦人会が丁寧に折つ
て作った千羽鶴を井元隆行
プロジェクトマネージャに
贈りました。その他にも、会
場全員が打上げ成功を祈願
して寄せ書きにし、地元住
民からの力強い応援にJAXA
関係者の士気も大きく
上がっていました。



心のこもった千羽鶴が贈られました



多くの応援メッセージが贈られました



ロケットの様々な部門担当が一致団結



最後は参加者全員で記念撮影